

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN: "¡NO, SEÑOR PRESIDENTE!, NO ES GOLPE DE ESTADO, SCJN, DEFENDIÓ LA CONSTITUCIÓN"; ENTREGAN INFORME DE SEGURIDAD AL CONGRESO

Un día después que los ciudadanos salieron a las calles de CDMX, para defender a la Suprema Corte de Justicia en la Nación, unas horas más tarde que el destinatario de la marcha acusó que las resoluciones de los ministros contra sus reformas, es un "golpe de Estado técnico", la respuesta fue inmediata en el bloque opositor.

En la versión semanal que emula el foro matinal del presidente Andrés Manuel López Obrador desde la sede del Paseo de la Reforma, numero 135, vicecoordinadora parlamentaria del Partido Acción Nacional, Kenia López Rabadán, puntualizó al Ejecutivo, esencia de la protesta por "#El INE No se Toca" y en defensa de "La Ley es la Ley".

O el mensaje que enviaron miles de ciudadanos a ministro presidenta en la Corte: ¡No estás sola! Y el que también dirigieron a los integrantes de la Corte, ¡Ministros valientes!

¡Claro!, en ese calificativo de los ciudadanos a los miembros del pleno en la Corte, no incluyen a la ministro, Loretta Ortiz Ahlf, ni a su controversial compañera, Yasmín Esquivel Mossa, con señalamientos de plagio en su tesis para recibir el título en Derecho, que otorgó nuestra máxima casa de estadios, la Universidad Nacional Autónoma de México.

Como el pueblo sabe, las clases medidas y "de Carlos Slim para arriba", ellas, mantienen sana cercanía con "ysq", y fueron las que votaron a favor de reformas claramente inconstitucionales,

				Const.	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Los tres poderes		30/05/2023	COLUMNAS
					/ /			ARTÍCULOS

como una parte del plan "B" en materia electoral o resolver que la seguridad pública, no se militariza.

Como también avalaron "decretazo" del Presidente, para mantener en reserva por cuestión de "seguridad nacional", lo que gasta en obras públicas, como el "Tren Maya", Refinería en Tabasco, AIFA y la infraestructura en el Istmo de Tehuantepec Oaxaca.

Esa marcha dominical, alteró y amargó el día al Presidente de la República, como el apoyo ciudadano de los mexiquenses, ciudadano, a la candidata del bloque opositor, al gobierno del estado, Ale del Moral.

Ayer, cual se esperaba, la reacción del mandatario, fue más que fiel a su estilo personal: acusó a los ministros que votar en contra sus reformas, que pretenden dar "un "golpe de Estado técnico".

Inmediata, la réplica, que ofreció la senadora Kenia López Rabadán:

-"¡No!, señor Presidente, no es un golpe de Estado, lo que hizo la Corte fue hacer valer la Constitución. La Corte detiene su decretazo, porque usted no quiere que haya transparencia, usted lo que quiere es que haya corrupción y que esa corrupción que inunda su gobierno no la conozcan las personas. Usted Presidente, no quiere cumplir con los requisitos legales para hacer una obra", fue la contundente respuesta de la senadora panista.

Ella y su compañera de escaño, Lilly Téllez García, hay que decirlo, son "la derecha radical" en la bancada que coordina el legislador veracruzano, Julen Rementería del Puerto.

Como el diputado Jorge Triana Tena, en la bancada panista de San Lázaro. O el diputado en la "izquierda radical", Gerardo Fernández Noroña, del PT, quien cuando ocupa el foro popular, hay que decirlo, logra que le pongan atención, para replicarlo posteriormente en la misma tribuna.

El día de ayer, (antier), expuso la senadora en su foro de los lunes en el Senado, previo al mediodía, la voz del pueblo se hizo escuchar una vez más.

:				A SURVEY OF THE PARTY OF THE PA	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		30/05/2023	COLUMNAS Y
٠					200 a co pouce co			ARTÍCULOS

- -"El Presidente, genera violencia y división desde Palacio Nacional, porque no quiere gobernar para todos los mexicanos. Por medio de arbitrariedades quiere hacer su voluntad y cuando no le sale, pues evidentemente se enoja".
- -"Uno de los enojos que más claramente ha demostrado el Presidente, es sobre las decisiones de la Corte, porque la Corte hace valer la ley, eso le molesta a López Obrador y echa a andar a sus seguidores y todo se vuelve un caos generado desde el gobierno federal".

Sin ambages, la panista observó al Presidente, motivo de la marcha ciudadana:

-"Para defender la división de Poderes, para reclamarle a López Obrador y exigirle que respete la Constitución, para que detenga esta guerra en contra de las demás instituciones".

Letreros de "#La Corte No se Toca", "ministros valientes, el pueblo los defiende", "La Ley es la Ley, ibasta de ocurrencias!", son mensajes claros de una ciudadanía exigente, "en que se detenga la agresión sistemática desde Palacio Nacional al Poder Judicial", definió la senadora de oposición.

Pondera que los miles de manifestantes en defensa de la Corte y la Constitución, muestran que perdieron la simpatía de los capitalinos, que ya no creen en las mentidas de Andrés Manuel López Obrador ni de su partido.

- -"¡Que le quede claro al gobierno, el pueblo está cansado de esta división y de estos ataques contra la Corte!", expresa, y fustiga a jefa de gobierno en CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo, quien no desaloja a los porros que cercan entrada principal del Alto Tribunal, para ofender y agraviar a los ministros.
- -"A los miles de manifestantes de oposición, la jea de gobierno les pone vallas y les manda granaderos; en cambio, al gobernador de Veracruz, le da todas las facilidades para ofender y violentar a los ministros. Así es Morena, gobierna para unos y lastima a los demás".

:				7	one a	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		30/05/2023	COLUMNAS Y
٠						2,000 6 00 100 000 00			ARTÍCULOS

- -"Un gobierno que divide como el Claudia Sheinbaum y el de López Obrador, no le sirve a México", advierte.
- -"Ahora resulta que para López Obrador decirle a los mexicanos cuánto cuestan las obras, en qué se están gastando los impuestos, quiénes son los proveedores a los que se les están asignando los contratos, es un agolpe de Estado. ¡Qué manera de querer cambiar la realidad, cuánto daño hace ese gobierno populista a los mexicanos y a las instituciones", puntualiza.
- La senadora, exhortó a la jefa del gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, deje de apoyar y solventar plantón en la Corte, contra los ministros.
- -"Con eso yo creo que quiere tener una palomita más en Palacio Nacional para ser la corcholata favorita. ¡Ya, señora Sheinbaum!, deje de pagarle a los manifestantes que agreden a Norma Piña y a los ministros valientes; ya deje de agredir al Poder Judicial, mejor ¡póngase! a trabajar, porque la capital se está cayendo a pedazos".
- Es evidente, acusa, destrucción que deja Morena y el Presidente, por lo cual, resoluciones de la Corte, son trascendentes, demuestran que no la cooptan, no la compra el gobierno, y la Corte, "no está sujeta a las necedades de López Obrador".
- Con alusión a las ministras, Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel Mossa, la senadora del PAN, añade:
- -"Sí hay por ahí, lamentablemente, una o dos ministras que, por dinero y por poder, están subordinadas al Presidente".
- Ayer, en redes sociales, evidenciaron cómo solventa Claudia Sheinbaum a manifestantes que lanzan consignas contra ministros en la Corte y los que acosan con violencia a su presidenta, Noma Lucía Piña Hernández.
- Vergüenza para el país y la justicia en nuestra República, los correligionarios del Presidente, de Claudia Sheinbaum, que acosen, agreden con violencia verbal, cartulinas, fotografías, mantas y

:					collois As		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		30/05/2023	COLUMNAS Y
٠						7	200000000000000000000000000000000000000			ARTÍCULOS

plantón permanente, a ministros, y que el ingreso al Alto Tribunal en Pino Suárez, número 2, lo bloqueen.

Inédito, lo que viven los mexicanos, en todos los sectores.

En el 2018, ¡ni de chiste!, el entonces candidato presidencial de Morena, se atrevió a advertir que si la Corte, no estaba "a modo" con su gobierno, ordenaría el clásico ¡ataquen! ¡ataquen!, contra los ministros que declararon inconstitucional sus reformas o "decretazo".

Y peor aún, los que ambicionan, avarician y codician una gubernatura, organicen foros mediáticos, engañosos, tramposos, hay que decirlo, para "discutir", forma de elegir a los ministros en la Corte, cuando saben que ese propósito, con el consenso de todos los grupos parlamentarios, diálogo y acuerdos, se podría llevar a cabo en LXVI Legislatura.

Cómo engañan y mienten al pueblo que dicen apoyar, con foros leguleyos, los cuales, no inducirán ni vinculan a nada, porque hasta el 31 de agosto del 2024, Morena y sus "gansitos" del PT-Verde, no juntan 334 votos en Cámara de Diputados, para validar una reforma al Poder Judicial.

Prácticamente, en este régimen, se hace la voluntad de un solo hombre y parece que el gabinete legal, sus titulares, están de florero.

Ya tiene la FGR, presidenta en el Instituto Nacional Electoral, la CNDH, cooptó a la ASF, gobernadora en el Banco de México, quiere extinguir al INAI, no tienen mayoría calificada en el Congreso, ahora van por la Corte.

En tiempo y forma, advertimos: en quinto año de gobierno, el Presidente, enloquece, con tanto poder que el presidencialismo exacerbado en el país, otorga, a través de nuestras Ley de leyes, Código Supremo que le estorba, en sus propósitos de imponer la voluntad de un solo hombre y no la pluralidad que representa a los mexicanos en el Congreso de la Unión.

				C C C C C C C C C C C C C C C C C C C	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Los tres poderes		30/05/2023	COLUMNAS Y
					200 6 60 100 000 00			ARTÍCULOS

Un Presidente que dice ser del Pueblo, pero el único que en su gobierno, "blinda", con vallas metálicas, alrededores del Palacio Nacional; un mandatario que no acude a la Cámara de Diputados, a presentar por escrito su Informe de Gobierno, cual exigían cuando fueron oposición.

Un Presidente que no escucha, no dialoga ni acuerda.

Porque Carlos Slim, con todo su dineral que carga, no es todo el país, ni los empresarios a los que llama para convencerlos que se disciplinen a sus medidas económicas.

Reiteramos, que aprenda lección que Joe Biden dio al mundo, al buscar a líder republicano en Cámara de Representantes, Kevin McCarthy, dialogar y buscar consenso al asunto de la deuda que arrastra Estados Unidos, el cual, de no arreglarse, pondría al planeta, en otra crisis económica global.

La cerrazón, el ¡hágase mi voluntad!, el yo, luego yo y el que sigue soy yo, es una fórmula caduca, obsoleta y peligrosa para la estabilidad de una nación, cuando su Presidente, gobierna con ese estilo personal.

iCuidado!

EN EL CHACALEO

Reiteramos, en materia electoral, hay plazo fatal; se cumple mañana, y la Corte, tiene pendiente resolver si es constitucional o no, el segundo bloque de la reforma electoral que promovió el Presidente y aprobaron su partido, Morena y "carnales" en el PT-Verde... Esto es lo que mandata, artículo 105 de nuestro Código Supremo, numeral II, inciso "i", párrafo tercero: "las leyes electorales, federal y locales deberán promulgarse y publicarse por lo menos noventa días antes de que inicie el proceso electoral en que vayan aplicarse y durante el mismo no podrá haber modificaciones legales fundamentales"... Como la nación espera que los ministros resuelvan que es inconstitucional ese bloque de reformas en materia electoral, con "fundamento", jen Leyeres Reglamentarias!, se comprende y entiende, por qué el promovente, azuza a sus correligionarios y al grito de jataquen! jataquen!, el gobierno capitalino, cuando acusó la senadora Kenia López

: :			, college	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Los <mark>tres</mark> poderes		30/05/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Rabadán, sea el que financie a los que hoy bloquean el acceso principal a la Corte y amedrenten a los ministros... No es casualidad ni coincidencia que tras el desalojo al que los obligaron ciudadanos por "#El INE No se Toca", horas después, regresaron... El discurso de la clase política de Morena, no es de gran optimismo para el proceso electoral mexiguense... En la tierra del prócer Adolfo López Mateos, Carlos Hank González y del doctor Jorge Jiménez Cantú, entre otros distinguidos ex gobernadores, hay preocupación entre los trabajadores al servicio del gobierno mexiquense, porque temen que el Instituto de Seguridad Social de Estado de México y Municipios, si gana Morena con la maestra Delfina Gómez Álvarez, lo "transformen" al IMSS o que de un día a otro, médicos de Cuba, Venezuela, Nicaragua, lleguen a desplazar a los doctores que ofrecen sabiduría y profesionalismo, a los beneficiarios del ISSEMYM... Hoy, previo a mediodía, inédita, comparecencia del gabinete de seguridad, ante la Comisión Bicameral en esa materia, que, hay que decirlo, impulsó el senador Ricardo Monreal Ávila, para revisar, evaluar el Informe del Ejecutivo Federal, sobre la Fuerza Armada Permanente, en sus primeros seis meses, después de la modificación al artículo V Transitorio... "ES inédito, es la primera ocasión que ocurrirá y por eso será un diálogo franco, un diálogo abierto, un diálogo con los secretarios de la Defensa, de Marina, de Seguridad Pública, con el gabinete de Seguridad Pública, entre legisladores y el gabinete", expuso en mensaje que difundió en redes sociales, el político de Zacatecas... Interesante el encuentro, presagia, "y por eso nos reservamos la confidencialidad por la naturaleza de la información que se pueda rendir"... "Yo soy uno entre muchos, de los que son afectados, con la inseguridad pública del país. Familiares míos han padecido y ahora están padeciendo la ausencia en sus familias, allá en Plateros, en mi tierra"... No obstante, el coordinador del grupo mayor en el Senado, expresa confiar mucho en la Fuerza Armada Permanente. "Confío mucho en que el esquema de seguridad pública podamos mejorarlo; confío mucho en que nos enfrentemos con todo a este flagelo que tanto daño ha causado y que tanto dolor nos ha ocasionado. Por eso es muy importante"... Ante diputados y senadores que integran aquella Comisión Bicameral, comparecen: Adán Augusto López Hernández, de Segob; titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; el general secretario de la Defensa, Luis

:					of cellor As	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		30/05/2023	COLUMNAS
						2,00 0 00 150 000 00			ARTÍCULOS

Cresencio Sandoval González; almirante, José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, así como los responsables de la Guardia Nacional... Marko Antonio Cortés Mendoza y el diputado federal, Santiago Creel Miranda, entre otros panistas, acudieron al cierre de campaña del abanderado del bloque opositor en Coahuila... El próximo domingo, vislumbra el dirigente del blanquiazul, arrasarán con votos para la gubernatura y el Congreso local... En la sesión de mañana que lleve a cabo la Comisión Permanente, nuevamente subirán a tribuna, diputados y senadores del bloque oficial y de posición, para discutir el asunto de la elección en el Estado de México... Reiteramos, de confirmarse el triunfo de Ale del Moral, será la victoria de los ciudadanos, ihartos! de mentiras, engaños, política mediáticas y retórica leguleya, que no quieren en territorio mexiquense... Ahora sí, que los ciudadanos tiene la palabra, con su voto... Nuestro correo: juanlopezmiguel23@hotmail.com... ¡Visítanos!: https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...